

Circusfest Köln 2013

Liebe Radelito Freunde,

nach der großen Reise im Sommer nach Corinto, der tollen Show mit den Höhnern im September, den Erfolgen beim Zirkusfestival in Hückelhoven, steht das Circusfest Köln auf dem Programm. Dazu möchten wir euch herzlich einladen. Elf Circusschulen aus ganz Deutschland werden unsere Gäste sein, beim Circusfest Köln vom 15. bis 17. November in der Willy-Brandt-Gesamtschule.

Folgende Gruppen werden teilnehmen:

Zirkus Basinastak der Gesamtschule Hagen-Haspe
Jongliergruppe Drunter und Drüber des Gymnasiums Veitshöchheim aus Bayern
Zirkus Konfetti des Herder Gymnasiums aus Köln-Buchheim
Circus Mignon aus Hamburg
Circus Monte Sandino aus der Gesamtschule Monheim
Circus Pepperoni des Gymnasiums Hückelhoven
Rampenlichter vom Kölner Spielecircus
Circus Ratz Fatz des Goethe Gymnasiums Bochum
Circus Springling aus Berlin
Circus Zappelino der Gesamtschule Holweide aus Köln
Watt'n Circus aus der Gesamtschule Bochum-Wattenscheid
und natürlich die Gastgeber, der Circus Radelito

Die Circusgruppen erwartet beim Circusfest Köln folgendes Programm:

Professionelle Workshops an allen drei Tagen
Vier gemeinsame Vorstellungen
Der Wettbewerb um den Goldenen Zylinder

Wie immer beim Circusfest, schlafen 150 Artisten gemeinsam in der Sporthalle, essen gemeinsam im Cafe Glashaus und präsentieren gemeinsam spektakuläre Vorstellungen.

Die Vorstellungen im Einzelnen:

Freitag 15.11. um 19.30 Uhr: große Auftaktvorstellung mit allen Circusgruppen
Samstag 16.11. um 14.00 Uhr: Wettbewerb um den Goldenen Zylinder. Alle Circusgruppen präsentieren ihre beste Nummer einer Fachjury. Es werden insgesamt 14 Preise vergeben. Die Zuschauer vergeben den Zuschauerpreis "luur ens" per Stimmkarte
Samstag 16.11. um 19.30 Uhr: Große Gala mit Verleihung der Festivalpreise
Sonntag 17.11. um 14.00 Uhr: heißt es zum Ende des Circusfest Köln: Radelito und Freunde geben sich die Ehre

Karten (€ 6,- / 4,-) zu diesen Vorstellungen ab sofort wie immer entweder per Telefon: 0221- 640 59 10 oder über die Webseite: www.radelito.de

Erstmals ist auch die Staatliche Artistenschule Berlin beim Circusfest Köln vertreten. Die jugendlichen Artisten werden Workshops anbieten und in den Vorstellungen ihr Können präsentieren. Zusätzlich veranstaltet die Artistenschule am Samstag den 16.11. um 10.00 Uhr eine Eignungsprüfung für alle, die zukünftig die Artistenschule besuchen möchten.

Es gibt also viel zu erleben bei den Radelitos.

Mit circensischen Grüßen
Arne Tilgen und Georg Steinhausen